



第73号
発行
平成20年3月15日
桜ヶ丘町内会
広報委員会

安心・安全な町づくり

長い間、ご苦労さまでした。



長い間、ご苦労さまでした。
「ひとりはみんなのために、みんなでひとつのため」を合言葉として、町内会活動が活発になります。所存です。

まだまだ課題が残りました。特に地震災害に対し、減災・発生体制が不備です。20年度の役員の皆さんは、みんなで一緒に、会員として協力していくことを願い、お礼のご挨拶と致します。

7年間のお礼

町内会長 前田修三

7年間のお礼

この七年間、役員・桜プロジェクトの皆さん方にどうぞお世話になりました。

ト・子ども会・民生年会・児童委員会・福祉委員会・パントリー委員会・安全安心分科会などのみな

さんの方の活動と、桜ヶ丘町内会員

の皆さんとの協力とご支援により、

町内会長としての役割を何とか果

たせて参りましたことを心から感謝申しあげます。

町内会の皆さん方にどれほど満

足していただけたことかわかりま

せんが、みなさんがたでご評価いた

だいたいと思います。

町内会活動が活発になったと自

己評価しています。

まだまだ課題が残りました。

に地震災害に対し、減災・発生

体制が不備です。20年度の役員

の皆さんは、みんなで一緒に、

会員として協力していくこ

とになります。

「ひとりはみんなのために、み

んなはひとりのために」を合言葉と

して、町内活動がますます発展す

ります。

所存です。

パントリー委員会

パントリーの惣菜や、弁当は優しい味がします。
どれをとってもおいしいのですが、私は巻き寿司が大好きです。昔、母が作ってくれた巻き寿司を思い出します。





パントリー
安全！美味しい！経済的！
鶏肉

- ①パントリー指定の飼料
- ②生育年令 90～400日
- ③スジや不用な脂身等トリミング
色々な面から品定めし、十分満足できる鶏肉です。

牧場の乳は、パントリー直営農場で一年中放牧され、牧草や、無農薬飼料で育てられた健康な牛から作られた牛乳です。
牛から分けてもらった乳を感謝していただいています。



子育てサロン チェリーキッズ

サポーター 後藤
0歳児から未就園児対象です。お里帰りの方も是非のぞいて見て下さい
幼子の笑顔に支えられ元気をもらっています。
お手伝いくださいの方も求めています。



第2・第4木曜日 10:00～11:30
<自治会館 和室にて>
予定 3月13日・27日 4月10日・24日

桜プロジェクト

「桜プロジェクト 助け合いグループ」について
助け合いグループ世話役 四班 才野 六班 河田 九班 奥村

桜プロジェクト助け合いグループでは、昨年から「支え合い活動」を行っています。この活動は、次のことでお困りの町内の皆さんのお手伝いをさせていただくものです。

- ①電球、蛍光灯の取替え
- ②包丁研ぎ
- ③パソコン相談
- ④花壇の植え替え

支え合いサポーターとして登録いただいている約三十名の町内の皆さんがあるが、お手伝いさせていただきますのでお気軽に連絡ください。依頼は上記の世話役にご連絡いただくかパントリーに設置の依頼書に記入いただいても結構です。

<お詫び>第72号で、誤字がございました。河田 賢太郎（誤）→河田 堅太郎（正）申し訳ございませんでした。

毎年お役目を終えた充実感と
桜ヶ丘の行く末を案じつ
引き継ぎの繰り返し。すでに高齢
社会の町内にとって、この経験
と智慧は無駄にしては勿体ない。
去る時にふと思いつ
ご愛読に感謝

編集後記
桜ヶ丘の行く末を案じつ
引き継ぎの繰り返し。すでに高齢
社会の町内にとって、この経験
と智慧は無駄にしては勿体ない。
去る時にふと思いつ
ご愛読に感謝

広報委員
5班 加藤 18班 小野
19班 北村 29班 田中

春 桜祭り・歩こう会



副会長 22班 竹内 27班 篠部

桜ヶ丘



19年度も余すところ一ヶ月とになりました。ああ、これでお役御免となり、ホットする反面この一年、色々と経験した事が、今後全体の財産に成らず、個人だけの「もの」としてうもれてしまうのが残念でなりません。今年も新班長さんが同じような事で苦労されるのかと思う時データーベースや、紙面だけでは限りがあると思われます。

班長も二順目に入り、高齢化と共に身体的にも無理となる方々が予測されますが、この辺りで従来の運営・在り方（組織）を真剣に考え直す時だと思います。

その為の努はおしません。

総務 23班 竹内
6班 真野



まず、一年を通して、この役をしなければ、お知り合いになれなかつただろう人達との出会いに感謝し、町内会員一人一人の桜ヶ丘を思う心に感動しております。

前田会長が常常おっしゃられた、【安心安全な町づくり】顔見知りになる事からどんどん輪が広がって行くのを実感し、総務・班長の役割を通じて少しお手伝い出来たかな…と思います。もちろん、今後も様々な町内会行事を期待し楽しみに待っております！

夏 桜ヶ丘夏祭り

会計
16班 三十班 濱川 阿部
この一年間、役員のみの方々と一緒に微力ながら、桜ヶ丘の様々な活動のお手伝いをして頂けた事で、大変有意義な一年を送る事が出来ました。思いやりがありました。協力的な方が沢山いらっしゃつた事も嬉しい事でした。また、行事を通して多くの方々との触れ合いもありました。思いやりがあり、協力的な人が沢山いらっしゃつた事も嬉しい事でした。今年得た人とつながりを、今後大切にして行きたいと思います。



環境委員会
4班 福田
7班 泥谷 12班 伊藤
25班 並河 26班 中嶋



エコタウン桜ヶ丘をめざして

5月にこもれび池に『アヒル4羽』を入れたが、いつも愛嬌を振りまいっている。8月の『夏祭り』はステージ内容をガラリと一新。11月には『環境展』を開催。来場291名で、環境への関心の高さをひしひしと感じた。10~12月の『環境家族』への取り組みは、6年連続実施で118世帯もの参加があった。本年度の運営に際し、町民各位のご協力に環境委員会一同心から感謝申し上げたいと思います。

この一年

運動会・文化祭・環境展 秋



冬

どんど焼き・防災訓練



保健衛生委員 20班 中川
1班 衣笠 8班 鈴木
9班 佐藤 17班 谷浦
皆様、この1年間、町内清掃活動にご協力頂きありがとうございました。今年は、夏祭りの「ゴミ持ち帰り運動」や秋の大掃除の担当組み換えなど、例年とは違う取り組みを実施致しました。アンケートのご意見も踏まえて、20年度にバトンタッチしたいと思います。1本のアミダくじから始まった怒涛のような1年でしたが、教わることも多く充実していたと思います。今後も町内美化へのご協力、よろしくお願い致します。



防犯防火交通委員 15班 田浦
2班 森田 11班 松本
13班 川崎 21班 内田



4月より防犯防火交通委員を担当させて頂きましたが、本委員会のメンバーや各班長さん・桜プロジェクトの皆さんのご協力によりまして、これまで大きな事件や火災発生もなくやつてこれた事を感謝申し上げます。ただ今後大規模地震が発生する可能性もありますので、防災面の活動を強化する必要があると考えますので来年度以降ご検討をお願い致します。



環境展